



... Bruno Kalberer (Text und Fotos)

**E**s scheint gar nicht so richtig in unsere Zeit hineinzupassen, dass einige Leute ohne Aussicht auf materiellen Profit über Monate hinweg administrative Arbeiten erledigen, dann Ferien beziehen, um an einem verlängerten Wochenende eine Ausstellung aufzubauen, sie durchzuführen und anschliessend noch aufzuräumen. Weder für das «Geiz-ist-geil» – noch das «Hoppla-jetzt-komme-ich»-Motto ist solches Verhalten typisch. Doch bereits zum vierten Mal luden die Organisatoren – Mitglieder der Modellbaugruppe Wangen b. Olten und des Brugger Modelleisenbahn-Clubs – des alle zwei Jahre stattfindenden Nuller-Pilgerfestes am letzten März-Wochenende in die Olter Stadthalle ein.

Leider liess sich eine Terminkollision mit der «Schwesterveranstaltung» in Busseck nicht vermeiden, doch bereits der Aufmarsch am Samstag (auch zahlreiche Besucher von ennet des Rheins) liess erahnen, dass sich viele mit dieser Tatsache positiv arrangiert hatten. Es hat sich mittlerweile ergeben, dass der Samstag so etwas wie ein Insider-Tag ist, was auch die anwesenden Händler und Hersteller bestätigen konnten. Am Sonntag fanden dann auch Familien den Weg in die Stadthalle, darunter nicht selten aktive Modellbahner vom Samstag, die im Rahmen ihrer Brutpflegeaufgaben nochmals mit dem Nachwuchs und in Begleitung der Gattin anmarschierten.

Als Fazit – und ganz persönliche Meinung – möchte ich den aktiv Beteiligten hohes Lob zollen: Es kommt der berühmten Quadratur des Kreises gleich, den berechtigten Bedürfnissen aller Publikumskategorien gerecht zu werden. Mit dem in Olten präsentierten Mix an Fahrbetrieb, Modellpräsentation, Herstellerinformationen, Kaufmöglichkeiten und vor allem der Gelegenheit, Gleichgesinnte zu treffen durfte jeder auch 2015 zufrieden sein. Vorausgesetzt natürlich, man war bereit, die eigenen Erwartungen zu Gunsten jener der gesamten Spur 0-Szene etwas nach hinten zu stellen. Womit wir wieder bei der eingangs erwähnten Thematik wären. In diesem Sinne sind halt letztendlich sämtliche Beteiligten – Aussteller und Publikum – für den Erfolg eines Anlasses mitverantwortlich. Ihnen allen sage ich auf diesem Weg ein herzliches Dankeschön!



Sie sind mittlerweile auch unverzichtbarer Teil der Schweizer 0-Szene: On3 Trainbuffs aus Rikon.



Nach zwei friedlichen Ausstellungstagen wurden die Züge wieder verstaut. Hoffentlich 2017 wieder!